EL MERCURIO

Fecha: 30/10/2024 Audiencia: \$285.000 Tirada: Vpe: \$20.570.976 Difusión: Vpe pág:

126.654 126.654 Vpe portada: \$20.570.976 Ocupación: 1,39%

320.543 Sección: Frecuencia: 0

CONTRAPORTADA



Pág: 12

Aplazan juicio en contra de Gerard Depardieu

Para el 24 de marzo fue aplazado el juicio por agresiones y abusos sexuales contra el actor francés, que estaba fijado para esta semana. El tribunal accedió a la petición de su defensa que adujo problemas de salud (diabetes e hipertensión) y al interés de Depardieu de testificar en el proceso.